

Skifreizeit Montafon der Skiabteilung im TV Nieder-Olm

Unsere einwöchige März-Skifreizeit vom 02.-09.03.2024 führte uns ins Bergparadies Montafon. Fünf abwechslungsreiche Skigebiete mit insgesamt 295 Pistenkilometern und dem bekanntesten Skigebiet davon Silvretta Montafon. Das Montafon ist ein 39 Kilometer langes Tal in Vorarlberg, wo wir am Ende des Tales in Partenen unser Alpinhotel hatten. Der Skibus hielt direkt am Hotel und brachte uns in wenigen Minuten zur Talstation der Versettlabahn in Gaschurn. Die insgesamt 31 Teilnehmer und Teilnehmerinnen hatten 2 hervorragende Sonnentage zum Eingewöhnen, anschließend gab es 2 etwas bewölkte Tage auch mit leichtem Schneefall bei dem Einige lieber zum Wandern auf die Bieler Höhe gingen. Die 2 Abschlusstage boten dann wieder bestes Skifahrer-Wetter mit Neuschnee und strahlendem Sonnenschein, so dass die gesamte Gruppe, in der es auch 3 (Schneeschu-)Wanderer gab, voll auf ihre Kosten gekommen ist. Die einzelnen Skigruppen trafen sich mittags oft auf einer der gemütlichen Skihütten und spätestens an der Talstation gab es die Möglichkeit zum Après-Ski oder einem gemütlichen Beisammensein in unserem Hotel. Für unsere nächste März-Tour 2025 ist der Kronplatz in Südtirol geplant.













